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Turno:  Noche 

Área curricular:  Inglés 

Título de la propuesta: Sustantivos contables y no contables. There is - There are.  

                                        Some - any. Much - many. A little – a few. 

En esta guía vamos a hablar de los sustantivos comunes y veremos que hay dos tipos 

sustantivos contables y sustantivos no contables. Los sustantivos contables son, como 

su nombre lo dice, aquellos que se puedo contar por ejemplo árbol. Yo puedo decir un 

árbol, tres árboles, diez árboles. En cambio los sustantivos no contables son aquellos, como 

por ejemplo aceite, que no se pueden contar ya que no puedo decir hay un aceite en la 

botella o hay dos aceites en la botella. Vamos a dar algunos ejemplos. 

Sustantivos Contables                                              Sustantivos No Contables   

   Tree= árbol                                                                   oil = aceite 

   Student = estudiante                                                    sugar = azúcar 

   Tomatoes = tomates                                                    juice = jugo 

   Birds = pájaros                                                            butter = manteca 

   Oranges = naranjas                                                    milk = leche 

   Potatoes= papas                                                         jam = mermelada 

     Estos son algunos ejemplos pero todos los sustantivos comunes se pueden clasificar 

en contables y no contables. Una aclaración…si hablamos de aceite es no contable….pero 

si hablamos de botellas de aceite ahí ya pasaría a ser contable porque lo que se tiene en 

cuenta es la botella y no el contenido. Lo mismo pasaría con el azúcar y paquetes de 

azúcar, manteca y paquetes de manteca, etc. 
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THERE IS – THERE ARE 

Ahora veremos que significa there is y there are, ambos significan hay del verbo haber, 

nada mas que de acuerdo al tipo de sustativo del que estamos hablando vamos a usar uno 

u otro. Veamos como los usamos en afirmativo. 

There is lo usamos con sustantivos no contables o contables en singular. 

-There is oil in the bottle.                              Hay aceite en la botella. 

-There is one tomatoe in the fridge.             Hay un tomate en la heladera. 

There are lo usamos con sustantivos contables en plural. 

-There are two trees in the garden.                Hay dos árboles en el jardín. 

-There are three bananas in the bag.              Hay tres bananas en la bolsa. 

En negativo solo le tenemos que agregar la palabra NOT y podemos usar la forma 

abreviada. There is not = there isn’t      There are not = there aren’t 

-There isn’t oil in the bottle.                          No hay aceite en la botella. 

-There aren´t three bananas in the bag.      No hay tres bananas en la bolsa. 

Y en interrogativo pasa el is y el are adelante para formar la pregunta. 

-Is there oil in the botlle?                       ¿Hay aceite en la botella? 

-Yes, there is.   (en caso de que si haya) 

-No, there isn’t.   (en caso de que no haya) 

-Are there three bananas in the bag?     ¿Hay tres bananas en la bolsa? 

-Yes, there are. 

-No, there aren’t. 

SOME - ANY  

Some y Any los dos significan algo de, nada de o algunos/as, solo hay que tener en 

cuenta el tipo de estructura en la que lo usamos: 

Some lo usamos sólo en oraciones afirmativas, no importa si los sustantivos son 

contables o incontables. 
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-There is some butter in the fridge.                Hay algo de manteca en la heladera. 

-There are some books on the table.             Hay algunos libros sobre la mesa. 

Any lo usamos en oraciones negativas e interrogativas, no importa que tipo de 

sustantivos tengamos. 

-There isn’t any oil in the bottle.                   No hay nada de aceite en la botella. 

-Are there any bananas in the fridge.          Hay alguna banana en la heladera? 

MUCH – MANY 

Much y Many las dos significan mucho/s solo que acá si se tiene en cuenta el tipo de 

sustantivo que estamos usando. 

Much se usa con sustantivos no contables, ya sea afirmativa negativa o interrogativa la 

oración. 

-There is much oil in the bottle.                       Hay mucho aceite en la botella. 

-There isn’t much oil in the bottle.                   No hay mucho aceite en la botella. 

-Is there mucho oil in the bottle?                     ¿Hay mucho aceite en la botella? 

Many lo usamos con sustantivos contables, acá tampoco importa que tipo de oración 

sea. 

-There are many bananas in the fridge.            Hay muchas bananas en la heladera. 

-There aren’t many bananas in the fridge.        No hay muchas bananas en la heladera. 

-Are there many bananas in the fridge?            ¿Hay muchas bananas en la heladera? 

A much y many también lo podemos usar para preguntar cuanto hay de algo, para ello 

usamos How much y How many, aca también tenemos en cuenta el tipo de sustantivo que 

estamos usando. 

-How much oil is there in the bottle?                    ¿Cuánto aceite hay en la botella? 

-There is much oil.                                                 Hay mucho aceite. 

-How many bananas are there in the fridge?      ¿Cuántas bananas hay en la heladera? 

-There are many bananas.                                   Hay muchas bananas. 
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A LITTLE – A FEW 

A Little y a few significan un poco, unas pocas y también debemos tener en cuenta que 

tipo de sustantivo estamos usando. 

A little lo usamos con sustantivos no contables sin importar si son oraciones 

afirmativas, negativas o interrogativas. 

-There is a little oil in the bottle.              Hay un poco de aceite en la botella. 

-Is there a little oil in the bottle?              ¿Hay un poco de aceite en la botella? 

A few lo usamos con sustantivos contables. 

-There are a few bananas in the fridge.      Hay unas pocas bananas en la heladera. 

-Are there a few bananas in the fridge?     ¿Hay pocas bananas en la heladera? 

Hasta acá la teoría, ahora vamos a hacer algunos ejercicios para reforzar lo visto. 

    1-COMPLETE WITH THERE IS OR THERE ARE  Completar con there is o there are. 

-……………………………two cars in the garage. 

-……………………………some butter in the fridge. 

-……………………………a Little juice in the jar.                Jar= jarra 

-……………………………some books on the shelf.          Shelf= repisa 

-……………………………three potatoes on the table.       Table= mesa 

2-COMPLETE WITH SOME OR ANY            Complete con some o any. 

-There are…………….students in the library.         library= biblioteca 

-Is there ……………..flour in the package?             Flour= harina    package= paquete 

-There is …………….milk in the bottle. 

     -There aren’t……………pencils in the pencil case.            Pencil=lápices    

 -Are there………….candies in the bag?    Candies=caramelos       pencil case=cartuchera 
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3-COMPLETE WITH MUCH OR MANY      Complete con much o many 

-How……………….sugar is there in the package? 

-There are………………apples in the bag.     Apples= manzanas 

-There is ……………….wine in the bottle.       Wine= vino 

-How………….pictures are there on the wall?     Pictures=cuadros   wall=pared 

-There is…………water in the bottle.       Wáter=agua 

4-COMPLETE WITH A LITTLE OR A FEW      Complete con a Little o a few. 

-There are……………oranges in he bag. 

-Is there……………juice in tha jar? 

-There is ……………butter in tha fridge. 

-Are there…………students in the classroom?       Classroom=aula 

-There is…………..cheese in the fridge.       Cheese=queso 

Bueno hasta aca llegamos con la guía 5.. Espero que la entiendan y hagan la ejercitación 

correspondiente. Les recuerdo mi correo para que me manden los ejercicios resueltos 

charly62sj@hotmail.com, 

Si todo sigue bien como hasta ahora sin contagios, posiblemente después de las 

vacaciones de Julo ya nos podamos ver personalmente. Pero para ello debemos seguir 

cumpliendo la cuarentena. Saliendo lo estrictamente necesario, no haciendo cosas que nos 

puedan perjudicar. Es un último esfuerzo para que esto se termine, no bajemos los brazos, 

si ustedes se cuidan y nosotros nos cuidamos, nos estamos cuidando todos. Gracias y 

estaremos en contacto en futuras guías. Hasta pronto. 
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